

Kranenburger als Häscher in blutigen Schlachten aktiv

Ralf Seeger spielt in dem neuen Film von Regisseur Uwe Boll mit

►KRANENBURG. Bei Ralf Seeger drehte sich alles um klingende Schwerter, blutige Schlachten, starke Männer und schöne Frauen, als der Kranenburger im neuen Film „Schwerter des Königs II“ von Regisseur Uwe Boll die Rolle eines Häschers und Soldaten spielte.

Der Partner an seiner Seite und zugleich Hauptdarsteller war Dolph Lundgren, der eben erst neben Sylvester Stallone, Bruce Willis und Arnold Schwarzenegger in dem Action-Streifen „The Expendables“ zu sehen war. Ralf Seegers Part ist der eines Kriegers, der Dolph Lundgren zuerst einheizt, dann freundschaftlich gesinnt ist und zuletzt unterstützt. Seegers Rolle endet tragisch: In der spektakulären Endschlacht wird er von einem blutrünstigen und Feuer speienden Drachen, dem Großfeind Dolph Lundgrens, gefressen und in Stücke zerrissen. Die Animation der brutalen Echse stammt vom gleichen Team, das bereits für die Harry Potter-Filme gearbeitet hat. Die Szenerie des Filmes, die in den kanadischen Wäldern rund um Vancouver gedreht wurde, spielt im mittelalterlichen Ambiente. Lundgren wird in der Gegenwart



Ralf Seeger an der Seite von **Natassia Malthe**. Die Schauspielerin hat unter anderem in „40 Tage und 40 Nächte“ mit Josh Hartnett und „Elektra“ mit Jennifer Garner mitgewirkt.

Foto: privat

durch einen Zeitstrudel erfasst und in das finstere Zeitalter katapultiert. Nachts am Lagerfeuer findet er in Seeger einen Freund. Auch privat: Dolph Lundgren, vom Niederrheiner Seeger spon-

tan begeistert war, fragte direkt nach seinem Mitwirken in „The Expendables II“. Die voraussichtliche Erstausrstrahlung von „Schwerter des Königs II“ findet Mitte 2011 statt.